



SANDRINE BÉLIER (tête de liste Est)

Sur Twitter : [@sandrinebelier](#)

"Être eurodéputée écologiste, c'est porter la voix des citoyens et défendre ses convictions au cœur des institutions européennes. Agir pour préserver la biodiversité, défendre les libertés numériques... C'est l'Europe avec et pour vous. Le rejet du traité anti-contrefaçons ACTA par le Parlement européen, après des mois de mobilisation citoyenne, restera l'un des plus beaux succès de mon mandat."



JOSÉ BOVÉ (tête de liste Sud-Ouest)

[@josebove](#)

"La dénonciation des lobbies et du manque de transparence a été au cœur de mon activité au Parlement européen pour obtenir une agriculture plus juste pour les paysans, plus saine pour l'environnement et meilleure pour les consommateurs."



KARIMA DELLI (tête de liste Nord-Ouest)

[@KarimaDelli](#)

"Parce que je ne me suis jamais résolue à ce que l'Europe sociale demeure un mot vide de sens, j'ai concentré mon mandat sur la lutte contre l'exclusion, la pauvreté et l'inégalité. J'ai notamment obtenu l'adoption d'un rapport sur le logement social en Europe et pesé sur les négociations pour que les fonds européens deviennent des outils de justice sociale."



YVETTE DUCHEMANN (tête de liste Outre-mer)

[@YvetteDUCHEMANN](#)

"Militante écologiste de toujours, c'est pour le respect de la diversité culturelle, la prise en compte de la spécificité des régions ultrapériphériques et la garantie de la souveraineté alimentaire pour toutes et tous que je mettrai à profit mon mandat au Parlement européen."



PASCAL DURAND (tête de liste Ile-de-France et Français de l'étranger)

[@DurandEELV](#)

"Aux côtés de Nicolas Hulot et des ONG environnementales, comme fondateur d'Europe-Ecologie puis comme Secrétaire National, j'ai compris la nécessité d'une écologie du quotidien, portée par des actions concrètes. Pour cela, il faudrait un véritable budget et des ressources propres à l'Europe, pour lui permettre de financer la transition écologique et porter des projets d'avenir."



CATHERINE GRÈZE (2ème de liste Sud-Ouest)

[@CatherineGreze](#)

"Particulièrement investie sur la question du développement et sur l'Amérique latine, mon rapport sur la bio-piraterie a été la première reconnaissance européenne de cette véritable « colonisation des savoirs ». C'est un pas important pour les peuples autochtones et le rééquilibrage des rapports Nord/Sud."



CLARISSHE HEUSQUIN (tête de liste Massif central-Centre)

[@C_Heusquin](#)

"Âgée de 25 ans, je fais partie de cette génération qui n'a pas connu la guerre froide et pour qui l'Europe est une évidence. Pas l'Europe des marchés, ni celle des lobbies, mais l'Europe politique, l'Europe citoyenne, celle que, toutes et tous ensemble, nous ferons !"



BENOÎT FAUCHEUX (2ème de liste Massif central-Centre)

"Par mon expérience auprès des gouvernements de pays étrangers, de la Commission Européenne ou des collectivités locales dans les domaines des politiques agricoles, du commerce international et de la durabilité, je reste convaincu que notre projet politique est le seul qui permette de bâtir une Europe des solidarités. Il nous appartient de la concrétiser."



YANNICK JADOT (tête de liste Ouest)

Sur Twitter : @yjadot

"Refuser de voir les intérêts des multinationales primer sur nos choix de société, répondre à l'urgence climatique en faisant des économies d'énergie et des renouvelables le socle d'une politique industrielle européenne : tels sont les combats que je mène et que j'entends poursuivre au Parlement européen."



EVA JOLY (2ème de liste Ile-de-France et Français de l'étranger)

@EvaJoly

"Parce que la lutte contre les dérèglements financiers et la lutte contre les dérèglements climatiques ne sont que les deux faces d'une même pièce, mon combat contre l'évasion fiscale est au cœur de notre projet de justice sociale. Je lutterai aussi contre la surveillance du Net, ce nouveau Big Brother dénoncé par Snowden et Assange."



NICOLE KIIL-NIELSEN (2ème de liste Ouest)

www.nicolekiilnielsen.eu

"Je n'ai cessé, durant cette mandature, de me battre pour que les droits fondamentaux, notamment ceux des femmes, soient au cœur des politiques européennes. En Palestine, en Asie centrale, j'ai agi pour que les droits des minorités et les libertés publiques soient défendus."



MOHAMED MECHMACHE (3ème de liste Ile-de-France et Français de l'étranger)

@Mechmache2012

"Fondateur d'AC Le Feu en 2005, j'ai mis tout mon engagement militant au service du dialogue et de la participation citoyenne, convaincu que la solidarité réelle ne pouvait qu'être le fruit d'une construction collective. Au niveau européen aussi, nous devons construire une société inclusive où personne ne sera laissé de côté."



MICHÈLE RIVASI (tête de liste Sud-Est)

@MicheleRivasi

"Dans la mandature qui s'achève, c'est sur la question de la sûreté nucléaire et de la santé publique que j'ai investi toute mon énergie. Dénonçant sans relâche les risques nucléaires, les lobbies et les nombreux conflits d'intérêts, le danger des ondes électromagnétiques et la nécessité du principe de précaution, je continue de me battre pour que l'Europe protège les citoyens et les consommateurs."



FRANÇOIS VEILLERETTE (2ème de liste Nord-Ouest)

@Veillerette

"Comme je l'ai fait au sein de l'association Générations futures et dans mes ouvrages, je porterai au Parlement européen mon combat contre les produits chimiques nocifs. Pour que l'Europe protège les générations à venir des poisons quotidiens, pour un monde plus sain."



KARIM ZERIBI (2ème de liste Sud-Est)

@KarimZeribi

"L'Europe ultra-libérale n'est pas une fatalité. Depuis mon entrée au Parlement européen, je m'emploie à défendre un autre modèle, en m'opposant, notamment, à la dérégulation des transports ferroviaires. C'est toujours cette vision sociale et solidaire des services publics qui m'anima au cours de ce second mandat."



ANTOINE WAECHTER (2ème de liste Est)

"Le territoire de l'Union est le patrimoine commun de tous les Européens. C'est pourquoi, nous ne pouvons être indifférents à l'extension des surfaces artificialisées, au recul de la nature et à la banalisation des paysages, de l'Atlantique à la Mer noire et de la Méditerranée à la Mer baltique."